



## Miembros del sindicato de educadores EDUMAG reconocen avances logrados los últimos cuatro años en el Magdalena

*\*La intervención de infraestructura de más de 70 instituciones educativas y el PAE Universal son logros históricos de la administración del exgobernador Carlos Caicedo.*

En mesa de diálogo presidida por el Gobernador Rafael Martínez los miembros del sindicato de educadores -Edumag- reconocieron importantes avances logrados en el periodo del exgobernador Carlos Caicedo. De entre ellos la construcción de nuevos colegios, la intervención de la infraestructura de más de 70 colegios públicos, la cobertura universal del PAE, la formación docente, la constituyente educativa y el mejoramiento de la batería sanitaria entre otros.

Por su parte el gobernador Rafael Martínez se comprometió a darle continuidad a los proyectos contratados en la anterior administración sumándole más acciones que tienen como objetivo superar la media nacional en cuanto a calidad educativa se refiere.

Luego de resaltar la dinámica de trabajo que desde los gobiernos del Cambio se vienen desarrollando en el territorio, los miembros de la mesa directiva sindical precisaron su más importante requerimiento: definir el retén social de docentes. Al respecto el gobernador Martínez, a través de su secretario de Educación, precisó que a finales del mes de marzo, luego de cumplirse varias acciones solicitadas por el mandatario, debe haber claridad absoluta sobre el tema en defensa del derecho de los trabajadores de la educación.

Dentro de los compromisos quedó fijado establecer un cronograma de diálogo permanente con la organización sindical en la que se irán trabajando uno a uno los temas de mayor trascendencia y en el que periódicamente habrá seguimiento para verificar su cumplimiento y satisfacción a las necesidades existentes.

***BO-0038. Santa Marta, viernes 16 de febrero de 2024.***

